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A minha terra é Viana. Só eu sei a honra que senti na experiência de ser a 
“menina do cartaz” nessa que é a nossa Romaria, pela qual esperamos o resto 
do ano, a Romaria que, ainda nos dias de hoje, transpira a devoção das nossas 
gentes a nossa Senhora d’Agonia. Desde pequena que tinha esse sonho, 
persegui-o, ainda sabendo que poderia ser difícil, acreditei. 

Como jovem vianense sei o quão importante é aderirmos às nossas tradições, 
percebê-las e perpetuá-las. 2019, ano em que fui cara representante da 
Romaria, foi, sem dúvida, das experiências mais marcantes da minha vida. Dias 
vividos muito intensamente, onde senti verdadeiro amor. Amor que só os 
vianenses sabem dar. Em cada pessoa que me aplaudiu, cada criança que me 
saudou e cada idoso que analisou o meu ourar, eu sabia que era o povo a falar. 
Povo que sou eu também. Nós somos exigentes, rigorosos, queremos fazer da 
melhor forma que exista, somos calorosos e entusiastas… acima de tudo 
orgulhosos- temos a melhor Romaria de todas. Onde se veem lágrimas que são 
história.  

Esta experiência ensinou-me que não importa em que parte do mundo um 
Vianense esteja, que quando na sua terra vive as suas festas como ninguém, 
ensina a vivê-las, partilha-as. Foram os 5 dias sem descanso mais felizes que já 
vivi.  

Vianense sabe que a cidade são estas ruas estreitas e os navios que partem. 
Sabe o peso que tem nos ombros quando representa tantas mulheres, homens 
e um povo que é um mundo de tradição e devoção.  

Que todos os rostos que nos representarão em todos os anos de Romaria 
futuros sintam tanto amor como eu senti. 


